

Sandrine, depuis quand faites-vous partie de l'aventure Umame ?

Depuis plus de 6 ans. Je travaillais déjà sur ce domaine, en tant qu'employée Sodexo, avant qu'il ne devienne Adapei Méditerranée puis Umame.

Décrivez-nous votre métier au quotidien...

La fonction consiste à réaliser l'entretien des chambres et des locaux. La journée commence par les chambres, puis les bureaux des éducateurs et le hall. L'après-midi débute par la plonge, puis est consacré aux locaux partagés, aux salles de réunions, aux pièces communes. Nous terminons le soir par la plonge. Voici les missions premières et principales mais mes fonctions ne se limitent pas à cela. Je travaille en étroite collaboration avec les éducateurs et tout le personnel présent ici ce qui fait que je ne suis pas seulement un Agent de Service Intérieur. Nous formons une véritable équipe.

Qu'est-ce qui fait la particularité de votre travail ici ?

L'humain ! Le contact ! Avec les autres collaborateurs comme avec les résidents. Un esprit d'équipe règne ici. Nous faisons tous partie de la même aventure et cela se ressent. Ici je ne fais pas que du nettoyage. Nous partageons des moments de vie avec les résidents. Il peut nous arriver de danser avec eux pour créer du lien et favoriser leur bien-être. Une collègue ASI s'occupe par exemple de toutes les décorations que l'on trouve dans les couloirs.

Un projet qui vous a particulièrement rendue fière ?

J'aime beaucoup prendre part à l'organisation des festivités. Nous faisons régulièrement des petites fêtes ici et en tant qu'ASI nous participons à la mise en place, à la décoration. Nous avons récemment organisé un carnaval et nous avons participé aux déguisements et aux activités.

Quel conseil donneriez-vous à quelqu'un qui veut se lancer dans le médico-social chez Umame ?

Je lui dirai qu'il trouvera chez Umame un véritable esprit d'équipe et qu'à l'Olivier, et sur tout l'ensemble du domaine du Bercaïl, il règne une belle convivialité. Nos fonctions dépassent celles d'un ASI classique dans le sens où nous faisons partie d'un véritable projet de prendre soin. Nous avons également le devoir de montrer aux proches des personnes accompagnées que l'on se sent bien ici. Qu'il y a une bonne entente. Le tout avec professionnalisme en respectant des protocoles sanitaires stricts.

Un stéréotype sur votre métier que vous voudriez casser ?

Mon métier, ce n'est pas seulement faire le ménage. Malheureusement, la fonction d'ASI n'est pas forcément valorisée partout. Mais chez Umame elle l'est et nous faisons partie d'une aventure commune.



Sandrine

Agent de Service Intérieur

📍 MAS l'Olivier, Le Bercaïl

